

2018年11月の記事一覧

新居浜市中学校音楽発表会

文化センターにて新居浜市中学校音楽発表会が行われました。

9月から練習してきた成果を中学生全員で発表しました。

新居浜太鼓祭りの豪華絢爛で雄大なようすを演奏で表すことができました。



鉄棒が設置されました

報告が遅くなりましたが、校庭に鉄棒が5基設置されました。

小学生の体育の授業はもちろん、保育園のお友達にも好評です。

昼休みや放課後も鉄棒で遊ぶ子どもたちの姿が見られます。遊具の設置は嬉しいですね。



租税教室

中学3年生を対象に租税教室が行われました。

新居浜税務署から講師をお招きし、

税金についての講義をしていただきました。



身近な税として、消費税があげられますが日本には約50種類の税があり、それらが有効に使われていることを学びました。各税は平等に徴収され、私たちの暮らしを豊かにするために欠かせないものです。3年生6名は、活発に税の種類をあげ、講義も熱心に聞いていました。日ごろから税に対して関心をもっていることがわかりました。真摯な態度で、学習に取り組む姿に講師の方からもお褒めの言葉をいただきました。

別子校区産業文化祭、別子小・中学校学習成果発表会

美しい秋空の下、11月11日（日）

別子校区産業文化祭・別子小中学校学習成果発表会が行われました。



学習成果発表会では、別子小・中学生21名がこれまでの学習や練習の成果を発揮し、保護者や地域の方々に英語弁論や合唱・合奏を披露しました。

中学3年生がアナウンスを担当しました。

英語弁論大会の校内代表に選ばれた2人の英語スピーチ



音楽会オープニングは中学3年生による木琴アンサンブル



小・中学生による校歌3部合唱



小学生と先生方によるリコーダー奏『翼をください』 合奏『ドレミの歌』



中学生による2部合唱『Smile Again』



そして、最後の小・中学生による和太鼓演奏『勇太鼓』です。



最後は小・中学生全員で、見に来てくれた方々をお見送りです。
午後は、産業文化祭に参加しました。



体育館や公民館には、児童生徒が授業で作成した
ノートや作品を展示しました。
成果物を多くの方に見ていただくことができました。



産業文化祭では、地域の方が用意してくれた食事を楽しんだり、多肉植物を植えたり、消しゴムハンコを作ったりと、楽しむことができました。



高円宮杯 全国中学校英語弁論大会に向けて

高円宮杯全国中学校英語弁論大会に愛媛県代表として、本校3年生の岡さくらさんが全国大会に出場します。これを祝して別子中学校に懸垂幕を設置しました。

11月28日から東京で行われる本選を目指して、ますます練習に熱が入っています。全国の舞台上で活躍する岡さんを、みんなで応援しています！



勇太鼓の練習に海外からのお客様！

現在中学校では、11月11日（日）に開催される別子山地区の文化祭「産業文化祭」に向けて、『新居浜勇太鼓』の練習に励んでいます。



この日も中学生全員が太鼓練習に取り組んでいると、突然海外からのお客様がいらっしゃいました。どうやら外でたまたま太鼓の音を聴いて、見に来られたとのことでした。

来られたのは、海外で活躍される研究者の方々と、フランスの大学の先生方 5名
フランスの大学で教えられている日本人の先生 1名と熊本大学の先生 1名 でした。



別子山地区を訪れたのは、権現山を登山して、エクロジャイトの露頭を調査するためだそうです。岩全体がエクロジャイトでできている世界でも大変めずらしいものだからということでした。

本校の向かいにある「ふるさと館」で、エクロジャイトの展示物を見ていた時に、ちょうど太鼓の音を聴いたそうです。体育館で実際に演奏を聴かれ、大変喜んでくれていました。



偶然の縁ではありましたが、海外の方に演奏を見ていただくことになり、大変うれしい機会となりました。本番に向けて、さらに練習に力が入ります。

別子山地区には、世界の専門家の方も見に来る素晴らしい『宝の石』がある。これも地域の誇りの一つです。

校内マラソン大会

10月30日

校内マラソン大会が行われました。

小中学生全員と先生方、そして地域の方も参加しました。

秋晴れの中気持ちよく走ることができました。



オープンスクール

10月20日

新居浜市内の小学生向けにオープンスクールを行いました。

電子黒板やタブレットを活用した授業の様子を見てもらいました。



人権同和教育参観日・講演会

10月20日

人権・同和教育の参観日が行われました。
保護者の方とともに、人権について学習しました。



宮内先生をお招きして、講演会を行いました。
「明日へ！」をテーマとしてお話を聞きました。



全校朝礼・表彰

10月12日

全校朝礼で表彰を行いました。
毎回たくさんの方が表彰されます。
おめでとうございます。

